
Herr Lübken wies darauf hin, dass beabsichtigt sei, dass die Spielplätze und deren Möblierung im 
kommenden Jahr visualisiert zu präsentieren. 
 
Aufgrund der nur beschränkt zur Verfügung stehenden Finanzmittel stellte Herr Liedtke fest, 
seien wie in den letzten Jahren lediglich Ersatzbeschaffungen und Maßnahmen zur 
Wiederherstellung der Verkehrssicherheit der Spielplätze möglich. 
Da es offensichtlich erfolgreich sei, merkte Herr Misch an, sollten auch zukünftig verstärkt 
Spielplatzpaten als "Sponsorenscouts" aktiviert werden. 
Da Herr Knülle darauf hinwies, dass der Spielplatz AirLloyd offensichtlich noch nicht überall 
bekannt sei, teilte die Vorsitzende mit, dass dies auch Hangelarer Schulen und Kindergärten 
bekannt sei und man plane, entsprechende Hinweisschilder zu entwerfen und diese aufzustellen.  


